

Pressemitteilung

Zentralklinik: Marburger Bund unterstützt Ärzte-Appell

Am 26. Mai stimmen die Bürger in Emden über die Umsetzung der Zentralklinik Georgsheil ab. Der Marburger Bund Niedersachsen bekräftigt im Vorfeld seine Position für die Umsetzung der Zentralklinik. Die Ärztegewerkschaft teilt die Argumente, die 14 Ärzte am 17. Mai in einer Pressekonferenz geäußert haben.

"Die Zentralklinik wird sinnvoll die medizinische Grundversorgung für die Patienten der Region sichern. Durch die Wahl des Standortes bleibt die wohnortnahe Gesundheitsversorgung in der Mitte Ostfrieslands gewährleistet", unterstreicht Hans Martin Wollenberg, Erster Vorsitzender des Marburger Bundes Niedersachsen. "Als Gewerkschaft begrüßen wir ausdrücklich den Erhalt der kommunalen Trägerschaft, der auf diese Weise ermöglicht wird."

Damit geht gleichzeitig die Erwartung einher, dass der kommunale Träger das Unternehmen zukunftsfähig aufstellt.

Die Zentralklinik bietet die Chance, mit attraktiven Arbeitsbedingungen in Zeiten des zunehmenden Fachkräftemangels zu bestehen und wieder Nachwuchskräfte auszubilden. "Nur durch die Zahl der Behandlungen und die damit einhergehende Erfahrung kann die Versorgungsqualität sichergestellt werden", verdeutlicht Wollenberg.

Hannover, 23. Mai 2019

Pressekontakt: Stephanie Hübner, Pressereferentin Marburger Bund Niedersachsen, Mobil: 0172 608 13 43, stephanie.huebner@marburger-bund.de